



MIENTRAS los otros **gobernadores fronterizos** estaban viendo si se ponían de acuerdo para hacer un frente común ante el atorón fronterizo provocado por las revisiones ordenadas por el gobernador de **Texas**, **Greg Abbott**, el mandatario de Nuevo León, **Samuel García**, se avivó y logró un acuerdo bilateral en unas cuantas horas.

MÁS ALLÁ de la rápida reacción de García y la lentitud de sus pares de **Chihuahua**, **Coahuila** y **Tamaulipas**, hay quienes se preguntan ¿dónde estaban y qué estaban haciendo los secretarios de Economía, **Patricia Clouthier**, y de Relaciones Exteriores, **Marcelo Ebrard**, mientras el conflicto fronterizo se desarrollaba y crecía cada hora?

¡AH, SÍ!... estaban aplaudiendo el Informe de Gobierno número 13 de **Andrés Manuel López Obrador**. De que hay prioridades en el gabinete, claramente que las hay.

• • •

DICEN que en política no existen las casualidades y precisamente por eso llamó mucho la atención que el diputado federal del PRI **Carlos Miguel Aysa Damas** anunciara justo ayer que votará a favor de la reforma eléctrica de **Palacio Nacional**.

Y ES QUE, según cuentan en el **Senado**, justo esta semana estaba prevista la ratificación del también priista **Miguel Aysa González**, ex gobernador de **Campeche** y padre del legislador, como embajador de **México** en **República Dominicana**.

EL HECHO desató una ola de sospechosismo entre los tricolores quienes piensan que el voto del joven Aysa tiene que ver –y mucho– con el futuro de su papá en el cuerpo diplomático, mientras él afirma que votará de ese modo por convicción propia. ¿Será melón, será sandia o será la embajada del otro día?

• • •
POR CIERTO, a lo mejor es porque estamos en **Semana Santa** y la figura de **Judas Iscariote** está muy presente en la mente de funcionarios y dirigentes partidistas pero la palabra de moda en la clase política nacional es: **traición**.

DICE **Andrés Manuel López Obrador** que si los legisladores del **PRI** y el **PRD** traicionan al pueblo y votan contra su reforma energética, él ya tiene listo un "Plan B" para proteger al litio nacional de los pérpidos intereses extranjeros.

Y, TRAS el anuncio del diputado del **PRI** que votará en favor de la mencionada iniciativa, el presidente nacional de los tricolores, **Alejandro "Alito" Moreno**, lo acusó de traicionar a su partido y a **México**.

LO CIERTO es que, hay tanto en juego en el debate de la reforma energética que seguramente de hoy hasta el **Domingo de Pascua** habrá mucha pasión, poca gloria y varios que se verán tentados a traicionar no sólo a sus partidos, sino a los **ciudadanos** a los que deben representar.

